



ぎりのさと

学校だより令和7年度12月号



携帯電話・インターネットの使い方はどこまでできていますか

校長 寺西 陽一

7月に実施した「金沢市『携帯電話・インターネット』アンケート」の結果より、気になる点を挙げさせていただきます。

●自分専用の携帯電話・スマートフォンの所持率 小学校5割以上、中学校8割以上
所持率は年々増加している。

●使い方・ルールを特に決めていない割合 小学校約15%、中学校約25%
家庭での使い方、ルールのない環境が一定の割合でいる。

●インターネット上の不適切な行為 「悪口を書かれた・書いた」「個人情報を流された
・流した」「インターネット上で知り合った人と電話やメールをした」「インターネット
上で知り合った人に会った・会いそうになった」と回答した児童が少数とは言え、存在し
ている。

各ご家庭ではこの結果を他人事ではなく、自分事として受け止めいかなければなら
うと思います。学校では具体例を挙げて全体指導や個別の指導を行っています。ネットに関する
正しい知識とネット社会をよりよく生きていく力を身につけさせるように指導を繰り返し
てまいります。

登下校 気をつけて

最近は朝7時頃でも薄暗い日がよくあります。登校の見守りサポート隊の皆様や旗持ち当番の保護者の方、金沢大学アメフト部のみなさんは、児童の登下校時間に合わせて、街角に立ってくださっています。本当にありがとうございます。

寒い日が多くなり、ポケットに入れて歩く児童が見られるようになってきました。
呴きの時に手が出るよう、寒いときは手袋をするなどして、安全な歩行ができるよう、
ご家庭でもご準備ください。



写真

方面別下校について

12月12日(金)に、大雪に備えて、方面別下校を行います。児童の下校にあわせて、教員がそれぞれの方面へ付き添います。「町別ごとに整列する集団下校」は、行いませんので、学童や習い事がある人は通常通り下校してください。

また、学校にお迎えに来られる場合は、担任までお知らせください。尚、お迎えは14:00以降に図書館までお願いいたします。ご協力をお願いします。



11月6日に行われた「ランランチャレンジ(持久走)」では、自分のめあてに向かって一生懸命にがんばる姿がたくさん見られました。たてわり班で励まし合いながら、長休みのランランタイムを走ることで、走るのが苦手な子も走りきることができました。保護者の皆様には、応援ありがとうございました。

保護者アンケートへのご協力のお願い

保護者の皆様の声をより良い学校づくりに生かすため、保護者アンケートを行います。12月に入ってから、改めて、お知らせいたします。アンケートへのご協力をお願いいたします。